



# 古中だより「坂道」

<めざす生徒像>

- (知) 自ら学ぶ生徒
- (徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒
- (体) 心身ともに健康な生徒

令和3年度 第15号

9月16日 発行

古殿町立古殿中学校  
校長 上野 康生

## ～ 1、2年生、体験活動で生き生きと学ぶ！ ～

9月14日(火)、15日(水)の2日間、1年生は森林環境学習、2年生は職場体験学習を実施しました。

### 【1年生】

森林環境学習は福島県の森林環境税を活用させていただいており、その目的は、**現在の環境問題や森林環境の現状を理解し、環境破壊(森林破壊)を防ぐためにはどのようなことが大切なのかを生徒一人一人が考え、実践に移すこと**です。

1日目は、町内の山林において、町役場産業振興課の日浦様、ふくしま中央森林組合石川事業所様のご協力のもと、森林に関する説明を受けたり伐採等の現場を見学したりしました。2日目は、産業振興課の日浦様、渡邊様から森林に関する講話をいただき、その後古殿町で取れた木材を加工した組手什(くでじゅう)を利用して個性豊かな木製品を作りました。2日間の体験学習を通して、古殿町の重要な産業の一つである林業についての理解が深まったことと思います。古殿町の美しい森林が今後も保たれるよう、一人一人が小さな取組を続けていってほしいと思います。講師の皆様、本当にありがとうございました。



### 【2年生】

職場体験学習の目的は、**自分の将来についての意識を高め、今後の進路学習に生かすとともに、働くことの意義や尊さ、喜びや苦勞などを体験を通して実感すること**です。

生徒は自分が希望する事業所の仕事の内容等について事前学習を行うとともに、自分たちで各事業所へ電話連絡をし、あいさつをしたり当日の内容や持参物などについて確認をしたりしました。とても緊張した様子でしたが、こういった活動も職場体験学習の中では貴重な経験となります。

2日間、計14の事業所において様々な体験をすることができた生徒たち。**将来どんな仕事に就きたいのか、そしてどんな大人になりたいのか、今回の体験をもとに、改めて自分自身や家族と語り合っほしい**と思います。各事業所の皆様、2日間にわたってご協力いただき、本当にありがとうございました。



## ～ 祝 県大会でも上位入賞！ ～

9月3日(金)、第70回福島県下中学校英語弁論大会が行われ、本校からは暗唱の部に3年生の岡部空愛さん、創作の部に3年生の有賀花梨さんが出場しました。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、録画での審査となりましたが、創作の部において有賀さんの「The nurse I want to be (私のめざす看護師)」が見事5位入賞を果たしました。本当におめでとうございます。2名とも大好きな英語の力をこれからもどんどん伸ばして、将来に生かしてほしいと思います。



## ～ 各部活動の新人大会真っ盛り ～

3年生が引退してから数ヶ月、いよいよ新人大会が始まりました。新人チームは特に実戦経験が必要なのですが、6月の県南総合大会と同様、新型コロナウイルス感染症の影響で練習試合が自粛という厳しい条件の中で、選手たちは必死に練習に励んできました。

先陣を切ったのは剣道部で、8月29日(日)に石川剣道連盟大会が行われました。また、9月11日(土)には中体連石川支部秋季大会が行われ、ソフトボール部、男女卓球部、男女バスケットボール部が出場、同日、野球部は石川野球連盟杯に出場しました。12日(日)には特設陸上部2名が県中県南中学校新人陸上大会に出場しました。

今後、県南大会や県大会は各競技ごとにそれぞれの日程で実施されます。さらに練習に励み、上位進出をめざしてほしいと思います。また、今後練習試合ができるようになったら、たくさんの経験を積んで、**来年の県南総合大会に向けて技能はもとより個人の精神力やチームとしての団結力を高めていってほしい**と思います。

主な結果は以下のとおりです。

- |   |   |
|---|---|
| ○野球部<br>ひらた清風中に惜敗                                     | ○ソフトボール部<br>ひらた清風中、玉川中に惜敗 第3位   |
| ○卓球部<br>男子団体第3位<br>女子団体は惜敗<br>女子個人シングルス<br>第3位 遠藤美和さん | ○バスケットボール部<br>男子 石川中に惜敗 第2位<br>女子 浅川中、石川中に勝利 <b>優勝</b>                    |
| ○剣道部<br>男子団体第3位<br>男子個人第2位<br>駒木根康矢くん                 | ○特設陸上部<br>2年男子100m <b>第1位</b><br>小針 星砂くん<br>共通男子砲丸投 <b>第1位</b><br>酒井 佑真くん |

## ～ 放課後学習会始まる ～

3年生を対象とした放課後学習会が始まりました。初日となった9月7日(火)には開講式が行われ、町教育委員会教育長様をはじめ教育委員会の皆様から3年生に向けて激励の言葉が贈られました。いよいよ、高校入試が近づいてくると実感した3年生も多いことでしょう。

以前にも話したことがあると思うのですが、高校入試は団体戦です。高校入試を3学年全員で突破するために、**辛いことがあってもみんなで支え合おう、力を合わせて本気で頑張ろうという学級や学年の雰囲気**が成功につながります。学級役員の皆さんを中心に、ぜひそのような雰囲気づくりに努めてほしいと思います。

そして、まずは一人一人が**毎日の地道な取組**を大切にするとともに、計13回あるこの**放課後学習会**を有効に使って、良さを伸ばしたり、弱点を補強したりするなど学力を確実に向上させてほしいと思います。

家族、学校、地域がみんなで3年生を応援しています。**頑張れ3年生!**

